
 

 

市政報告会（輝北） アンケート調査結果について 

 

１ 調査概要 

項  目 内 容 

対  象 来場者全員：65人 

回収結果 回答数：57人（回収率：87.7％） 

調査項目 

１ 属性について 

 ① 性別（男性・女性）   

② 年代（10代～80代以上） 

③ 住まいの地域（百引・平南・市成・高尾・その他） 

２ 開催日程について 

 ① 曜日（平日・土曜日・日曜日）   

② 時間帯（午前・午後・夕方（18時以降）） 

３ 難易度について 

 ・良く理解できた     ・おおむね理解できた 

 ・あまり理解できなかった ・全く理解できなかった 

４ 開催頻度 

 ・１年毎  ・２年毎  ・その他 

 

２ 集計結果 

（１）属性 

  ① 性別 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男性 女性 未回答

50 7 0

男性 

50 

(87.7％) 

女性 

7 

(12.3％) 



② 年代 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ③ 住まいの地域 

     

 

 

 

 

     

 

 

   

 

 

 

 

 

10代 20代 30代 40代

0 0 3 10

50代 60代 70代 80代以上

9 19 10 6

30代 

3 

(5.3％) 

40代 

10 

(17.5％) 

50代 

9 

(15.8％) 
60代 

19 

(33.3％) 

70代 

10 

(17.5％) 

80代以上 

6 

(10.5％) 

百引地区 

29 

(50.9％) 

平南地区 

5 

(8.8％) 

市成地区 

12 

(21.0％) 

高尾地区 

8 

(14.0％) 

その他 

3 

(5.3％) 

百引地区 平南地区 市成地区 高尾地区 その他

29 5 12 8 3



（２）開催日程について 

  ① 曜日について 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  ② 時間帯 

   

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平日（月～金） 土曜日 日曜日 未回答

46 8 4 2

午前 午後 夕方（18時以降） 未回答

1 9 46 1

平日 

（月～金） 

46 

(76.7％) 

土曜日 

8 

(13.3％) 

日曜日 

4 

(6.7％) 

未回答 

2 

(3.3％) 

午前 

1 

(1.8％) 午後 

9 

(15.8％) 

夕方 

（18時以降） 

46 

(80.7％) 

未回答 

1 

(1.8％) 



３ 理解しやすかったか？ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

４ 開催頻度 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  ※その他：半年に１回、３年に１回、報告すべき案件がある時、 

       ４～５月の予算の状況と決算の状況について 

 

未回答

110 0

良く理解できた おおむね理解できた

26 20

あまり理解できなかった 全く理解できなかった

１年毎 ２年毎 その他 未回答

41 15 1 0

１年毎 

41 

(71.9％) 

２年毎 

15 

(26.3％) 

その他 

1 

(1.8％) 

良く理解でき

た 

26 

(45.6％) 

おおむね理解

できた 

20 

(35.1％) 

未回答 

11 

(19.3％) 



５ 自由意見 

区分 内容 

感想 

●市長自らおいで頂き有難いことでした。農業関係では県農政部の出

身で分かりやすい説明でしたよ。(60代男性) 

●市長から詳しい市政の報告があり、良く分かりました。（70代男性） 

●輝北地区持ち回りで４地区お願いしたい。(60代男性) 

●輝北の応援団を作るというのは良いことだと思いました。 

●市長自らの説明は良く理解できた。（70代男性） 

●市長が全体的に説明していただきたいところですが、概要について

説明内容を記載したプリントを資料として頂きたい。(70代男性) 

●一般の参加が少ない。若手の農家の人に参加してほしい（50代男性） 

●輝北の産業の現状とそれをいかに活性化させていくかの話。 

(50代男性) 

●未来を担う小・中・高校生を対象にするのも良いのでは。我が市が

どういうことをしているのか知る機会。（40代男性） 

●直接市長から話があるのは凄く良いことだと思う。是非引き続き開

催してほしい。(４０代男性) 

●人口、財政、産業、子育て福祉等、幅広い面で積極的取り組みに敬

意を表します。今後も一層の活性化対策に取り組んで欲しい。特に

輝北ダムの国体への活用が具現化できるように最善の尽力をお願い

したい。 

市政への 

意見・提言 

●百引多目的グラウンドの休憩所の修繕を頼みます。(台風 16 号被

害)(80代男性) 

●国道５０４号の早期整備(60代男性) 

●高齢者の楽しみであるグランドゴルフの専用グランド(練習場)が

是非欲しいです。(70代男性) 

●上場公園周辺の整備。誘客のための施策について、かのやばら園と

この地で何か合わせたらどうか。(70代男性) 

●鹿児島全共に向けて、宮城全共を目指して輝北町からも出品できる

ようにして全国の輝北町出身の方々にアピールして“○○輝北会”

作りに力を発揮できるようにしたいです。(30代男性) 

●上場のレストラン解体の前に、レストランにもう一花咲かせられた

ら良いなと思います。建物の耐震性に問題がなければ、キャンプに

来られるお客さんのおもてなし等。(30代男性) 

●広大な畑地、畑かん施設のある鹿屋市である。耕種品目である特色

のある園芸作を開拓してほしい。志布志、東串良ピーマン、大崎マ

ンゴーの如く。(70代男性) 

●文化・スポーツ面、公民館行事への市職員の協力が欲しい。特に事

務的なこと。(50代男性) 

●輝北ダム、上場の活用取組を充実してほしい。(40代女性) 

 


